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ATA Nº 04/2022 Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas, 1 

reuniram-se na sala de reuniões do quarto andar nas dependências do Paço Municipal José Della 2 

Pasqua, situado à Avenida José Calegari, 647 – Ipê, nesta cidade de Medianeira, os membros do 3 

Conselho Municipal de Previdência, sendo Franciele Perego Garcia, Jarbas Barbeta, Clair Terezinha 4 

Rugeri, João Dos Santos e Lucas Eduardo Ghellere  e ainda os convidados Alexandro de Marque 5 

atualmente Diretor Previdenciário do IPREMED, o controlador Aguinaldo Bodanese, o chefe da 6 

divisão de recursos humanos Glaucius Cruz da Rocha, a presidente do conselho fiscal Estela Holtz, 7 

o representante da procuradoria  Sergio Augusto Mittmann, a secretária de administração Solange de 8 

Lima, a secretária de finanças Marta Regina Ribeiro Fracaro, o prefeito municipal Antonio França, 9 

para uma reunião extraordinária de trabalho tendo como pauta: a posição do executivo quanto ao 10 

equacionamento de deficit atuarial do regime próprio de previdência. Dando início, João dos Santos 11 

agradeceu a presença de todos e explicou que o conselho se preocupa com a situação do instituto e 12 

que por isso convocou a reunião, para que todos os envolvidos saibam que ações vem sendo 13 

realizadas e as perspectivas de futuro quanto ao equacionamento do deficit. Disse ainda que todos 14 

os presentes conhecem os dados do instituto e que é necessário esclarecer o que a administração 15 

tem feito e o que tem a intenção de fazer, pois nós, membros do conselho também somos cobrados. 16 

Neste momento Marta expôs que a situação do conselho é delicada, que o poder executivo 17 

juntamente com a diretoria executiva do IPREMED tem feito um trabalho em conjunto e que no ano 18 

passado, os repasses foram realizados corretamente. Alexandro confirmou a informação repassada 19 

por Marta e continuou informando que o município de Foz do Iguaçu  fez uma organização no seu 20 

instituto resolvendo uma situação muito semelhante a nossa. Sugeriu que possamos conhecer 21 

melhor a iniciativa deste município pois a transferência de vidas através da revisão da segregação de 22 

massa, seria uma boa atitude a ser tomada. João retomou a palavra dizendo que todos nós 23 

presentes temos a mesma preocupação e que com o passar do tempo, a preocupação aumenta e o 24 

que se deseja, é resolver a situação da melhor maneira. Clair pediu a Alexandro quanto tempo seria 25 

necessário para verificar se essa implementação de Foz do Iguaçu seria viável para o nosso instituto. 26 

Alexandro respondeu que apesar da Lei de Foz não ser muito complexa, exige-se um estudo 27 

minucioso, que já leu os documentos e agora seria o passo de marcar uma conversa para esclarecer 28 

e verificar se seria viável para o nosso município. Neste momento a secretária de administração 29 

Solange disse que a administração não está parada, que estão fazendo o possível e que toda 30 

decisão precisa ser muito bem analisada e pensada para que seja a decisão certa. Na sequencia, o 31 

prefeito Antonio França explanou aos presentes que desde que tinha o cargo de vereador, já 32 

acompanhava a situação do instituto e que sabe que é necessário resolver, mas que é necessário 33 

fazer contas, uma análise profunda para que se encontre um caminho, pois talvez a unificação dos 34 
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dois regimes não seja a melhor decisão, já que informalmente recebeu essa informação de um 35 

técnico do Tribunal de Contas. Após a conversa entre os presentes, ficou acordado que não se 36 

pensa mais em unificação dos regimes, mas na ideia da revisão da segregação de massa nos 37 

moldes de Foz do Iguaçu. Marta reforçou que existe uma grande dificuldade em organizar, 38 

implementar e operacionalizar a unificação dos regimes e que devido a isso, concorda com a decisão 39 

desta reunião. O prefeito, neste momento concordou com João e Marta e que com base nessa nova 40 

proposta, após estudada a viabilidade, poderá apresentar ao tribunal de contas uma consulta para 41 

obter a posição deste órgão. Glaucius se prontificou a auxiliar a elaborar o texto para consulta ao 42 

tribunal. João retomou a palavra, conversando com Alexandro que então algumas pessoas irão se 43 

aprofundar na alternativa encontrada por Foz do Iguaçu. Também repassará os documentos para os 44 

membros do conselho para irem se inteirando. João elogiou a iniciativa pois o assunto é 45 

desconhecido pelos membros. Marta e Solange concordaram. Alexandro falou ainda que caso isso 46 

não dê certo, ainda é possível fazer um plano de amortização. O controlador expôs que além de 47 

pensar em resolver a situação atual, é necessário pensar em mecanismos para que o deficit deixe de 48 

acontecer. João encerrou a reunião afirmando a preocupação de todos, agradecendo a presença e 49 

dizendo que ficou satisfeito com as encaminhamentos. Antonio França agradeceu os presentes 50 

dizendo que a preocupação é mesmo de todos. Marta se comprometeu a pensar nesta ação que 51 

conhecerá melhor no município de Foz, examinando também a legislação. Sem mais para o 52 

momento, eu Franciele Perego Garcia, na qualidade de secretária do Conselho Municipal de 53 

Previdência, lavrei a presente ata, a qual segue devidamente assinada por mim e demais presentes. 54 


